



## Reich-Gutjahr: Steigende Baukosten sind Mahnung, endlich grüne Grabenkämpfe bei der Landesbauordnung zu beenden

Zur Meldung, wonach die Preise für Wohnungsbau im Südwesten im Frühjahr so schnell gestiegen seien wie zuletzt vor zehn Jahren, erklärt die wohnbaupolitische Sprecherin der FDP/DVP-Fraktion, **Gabriele Reich-Gutjahr**:

„Die weiterhin rasant steigenden Baukosten müssen der Landesregierung nicht nur eine Mahnung sein, bei der dringenden Novellierung der Landesbauordnung endlich grün-ideologische Grabenkämpfe zu beenden. Die Empfehlungen der Wohnraum-Allianz im Ganzen müssen zügig tatkräftig umgesetzt werden, um den Wohnungsmangel hierzulande zumindest ansatzweise in den Griff zu bekommen.“